
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  東濃実業高等学校運営協議会  （第２回） 

 

２ 開催日時  令和３年１０月２８日（木）１１～１３時 

 

３ 開催場所  東濃実業高等学校 産振棟３階 情報総合実習室Ⅰ（オンライン実施） 

 

４ 参 加 者  委 員 長    岡田 泰子  中部学院大学短期大学部幼児教育学科教授 

副委員長  細野 裕子  願興寺修復保存会員 

委  員  奥村  悟   御嵩町議会議員 

加藤  龍郎  伏見公民館長 

細野 裕子  願興寺修復保存会員 

油品 靖子   東濃実業高等学校 PTA役員 （欠席） 

西田 豊司  KYB(株)人事本部人材育成センター専任課長 

長谷川 路治  JAめぐみの伏見支店長 （欠席） 

堀田 照子  みたけ華ずしの会 

村田 直城  パティスリーランド 

吉田 猛志  東濃実業高校同窓会長 

                                                                    

              学 校 側    片岡 潤子  校 長 

村上 幸穂    事務長 

相川 長徳  教 頭 

髙橋 廣和  教 頭 

飯田 裕仁   教務主任 

森  俊樹   生徒指導主事 

鍵谷  ひとみ  進路指導主事 

高田 昌史   商業科主任 

山田 三栄子  生活産業科主任 

 

５ 会議の概要（協議事項）  

 

（１）委員長及び副委員長の決定 

    

（２）スクール・ポリシーの策定 

 

   意見１：ＳＤＧｓに関する内容を盛り込むべきである。 

   意見２：地域連携を行う上で『公共の精神』というキーワードを入れるべきである。 

   意見３：夢を提供できる学校であるために海外交流なども検討してほしい。 

 



（３）校則の見直しについて 

 

意見１：頭髪スタイルについてルールにないことを生徒に求めるべきではないのではないか。 

   意見２：生徒会執行部による原案作成から生徒議会、生徒総会を経て本会で協議される今回

の校則見直しのプロセスに感心した。 

   意見３：登下校時における行動についても配慮してほしい。 

 

 

６ 会議のまとめ 

 

 スクール・ポリシーの策定にあたっては、今回の協議を踏まえ、中学生にわかりやすい表現とす

ること、また地域との関わりや個別最適化された学びに関して整理、提案することとなった。 

 校則の見直しについては、ＴＰＯを考慮した行動がとれることが重要であるとの意見を重視する

とともに、生徒の主体性を育む機会とすることになった。 


